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平成２４年９月 

 

議員名 里脇 清隆 

担当部 財政部 担当課 契約課 

質問年月日    平成２４年９月５日 

質問項目  入札制度について 

【質問要旨】 

総合評価落札方式における技術評価項目の優良工事表彰に対する配点２点は高すぎる

ので、下げるべきではないか。 

限られた業者に偏りすぎるのではないか。 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：副市長】 

 指名委員会で検討したい。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２５年５月２９日現在 

優良工事表彰を受けた業者は、他の模範となるような施工全般の管理を行い品質確保

が図られた工事を完成させている。具体的には、工事期間中の安全性を高めたり、業務効

率を上げるといった取組を行っていることから、優良工事表彰を受けた業者に対しての評価

としては、妥当な点数である。 

 

 


